

## Haftungsfreistellung

ISARBIKER ist ein Freundeskreis von Motorradfahrern, der vereinsrechtlich nicht organisiert ist und dies zur Wahrung des persönlichen Charakters der Treffen und Veranstaltungen auch nicht wünscht.

Veranstaltungen und Ausfahrten der Teilnehmer werden aus reinem Idealismus von einzelnen Personen aus diesem Kreise vorbereitet und durchgeführt. Eine Abgeltung für die aufgewendete Zeit findet nicht statt.

Im Hinblick auf Vorstehendes erklärt der Unterzeichner gegenüber den mit der Vorbereitung und der Durchführung von Veranstaltungen von ISARBIKER betrauten und tätigen Personen, dass er hieraus keinerlei Ansprüche aus vertraglicher, quasi-vertraglicher oder deliktischer Haftung oder aufgrund welcher Grundlage auch immer gegen sie stellen wird.

Die Haftungsfreistellung des Unterzeichners gegenüber dem obigen Personenkreis, der für ISARBIKER handelt, soll so weit gehen, wie dies Gesetz und Rechtsprechung zulassen.

Die Absicherung eigener und fremder Risiken bleibt ausschließlich den Teilnehmern überlassen.

---

Vorname, Nachname

Ladis, den 20. Juli 2020

---

Ort, Datum

Unterschrift

